



Le SNJ-CGT rend hommage à son fidèle camarade Jean Rol-Tanguy

C'est avec émotion que nous avons appris le décès brutal de notre camarade Jean Rol-Tanguy, à l'âge de 80 ans, ce 7 juin, comme un cruel télescopage de l'histoire.

Président du Comité parisien de la Libération et fils des illustres résistants communistes Cécile et Henri Rol-Tanguy, Jean n'aura pas vécu les élections européennes que l'on sait, ni cette dissolution qui place l'extrême droite aux portes du pouvoir. Pas plus qu'il n'assistera aux cérémonies des 80 ans de la libération de Paris, dont il était une cheville ouvrière.

Jean Rol-Tanguy était un ancien et fidèle compagnon de route du SNJ-CGT, adhérent depuis son entrée dans la profession, en 1967. Jean a travaillé dans les rédactions de *l'Humanité*, de *l'Yonne républicaine* et de la revue *Tourisme et Travail*. Il a été un dirigeant apprécié du SNJ-CGT, membre du Comité national et du Bureau national. Élu à la Commission de la carte d'identité des journalistes professionnels (CCIJP), il a également présidé la commission salaires de l'Union nationale des syndicats de journalistes (UNSJ).

Militant exemplaire, il a continué jusqu'au bout à aider les collègues et à promouvoir la solidarité qui fonde notre action syndicale. Ainsi, il y a encore quelques mois, il avait accompagné une consœur en difficulté. Quand elle a voulu lui témoigner sa reconnaissance, il lui a suggéré de faire un don au syndicat.

Le SNJ-CGT présente ses sincères condoléances à son épouse Martine, à sa famille et à ses proches.

Montreuil, le 12 juin 2024.